

NGO

Jelang Pemilu 2024, 'Demokrasi Warung Kopi' Terjalin!

Rudy kahar - BARRU.NGO.WEB.ID

May 24, 2023 - 23:51



Barru- Jelang pemilu 2024 usaha Warkop banyak diminati para bacaleg untuk

ketemu dan diskusi terutama silaturahmi dengan para pendukung masing-masing caleg pemilu 2024.

Ini terlihat dari pantauan awak media pasca pendaftaran bacaleg 14 Mei yang lalu, warung kopi makin rame dikunjungi wilayah kota kabupaten Barru, tak hanya itu termasuk warkop di pelosok kota kecamatan ramai kedatangan pengunjung, ini terpantau dari postingan di beberapa WA grup atau media sosial lainnya.



Inilah yang di sebut 'Demokrasi warung kopi', karena dari berbagai kalangan baik dari akademisi, politikus, pemerintahan, pihak kepolisian dan TNI serta tim pemenangan masing-masing bacaleg atau pun bacaleg itu sendiri silaturahmi tetap terjalin dan komunikasi diantara para bacaleg duduk dalam satu meja tanpa batas. Pesta demokrasi dapat dianggap sebagian salah satu bagian yang bisa juga bangkitkan perputaran ekonomi di dunia usaha warung kopi.

Dikutip dari pernyataan kapolres Barru beberapa hari lalu " Bahwa kita boleh beda pilihan, tapi kita tetap saudara Sebangsa dan Setanah Air ". Tandasnya

Pasca kunjungan kerja di SMA Negeri 3 dan SMAN 1 Barru, ketua DPRD provinsi tingkat I sulsel, Andi Ina kartika sari, SH. M. Si. Rabu sore (24/5), andi Ina menyapa para pengunjung salah satu warkop di Barru, pada waktu senggang, andi Ina tampak berbincang dengan anggota DPRD Fraksi PKB kabupaten Barru yang juga bacaleg pemilu 2024 mendatang, Termasuk bacaleg Gerindra serta para akademisi Lsm dan awak media.

Lanjut, andi Ina bincang lepas bersama Afka majid saat ini masih menjabat wakil ketua II DPRD yang ikut kembali bertarung di dapil II kecamatan balusu dan soppeng riaja, berbeda halnya dengan rusdi bucek akan melangkah ke tingkat 1 sulsel dapil 6 (kabupaten maros, pangkep, Barru dan pare-pare), saat masih

menjabat ketua komisi II DPRD Barru. Terlihat juga andi salahuddin rum, bacaleg partai gerindra, yang berkeinginan juga ikut berkompetisi di tingkat 1 sulsel pada pesta demokrasi 2024.